



## Verástegui, con saludo nazi. Su padrino Trump perdió en Alemania



grupocamachonoticias@gmail.com / @JoseLuisCamacho

### 1.- Votos. **VERÁSTEGUI Y LOS OSCUROS FINANCIAMIENTOS QUE RECIBE EN EU.**

El controvertido Eduardo Verástegui, quien es íntimo amigo de Ricky Martin, y que ahora aspira a lograr que su organización, Movimiento por México, se convierta en partido político nacional, no pudo festejar que en Alemania ganaran los favoritos de su padrino Donald Trump. En tierras germanas los socialdemócratas de Friedrich Merz salieron triunfantes y no quisieron hacer alianza con los ultras que son los amigos del mandatario gringo. Pero Verástegui sigue recibiendo importantes apoyos provenientes de EU. Durante la celebración de la Conferencia de Acción Política Conservadora (CPAC) pronunció un discurso en el que criticó con todo el "socialismo" en México. Y terminó con un saludo nazi.

### 2.- Billetes. **BERNARDO GÓMEZ ES EL MEXICANO MÁS CERCANO A TRUMP.**

El presidente de Televisa, Bernardo Gómez, ha tenido una discreta pero constante relación tanto con el equipo cercano del primer mandatario, como con el mismo presidente Donald Trump. A Televisa, le urge que antes de que se celebre el mundial de fútbol 2026, pueda ampliar su red en Estados Unidos. Para ello tiene un proyecto que se ubica en el área de Doral, en Miami, Florida. Se estima que la inversión en este complejo supera los 250 millones de dólares. Incluirá estudios de televisión, oficinas,

y espacios para la producción de contenidos. La infraestructura está diseñada para permitir la creación y transmisión de programas en tiempo real, así como la producción de contenidos originales, como sería el caso de TODOS los partidos del mencionado torneo mundial de fútbol. Eso puede ser posible gracias a los buenos oficios de Bernardo Gómez con su gran amistad con Donald Trump.

### 3.- Votos. **EN QUIEBRA ECONÓMICA EL VERDE, EL PTYMC. PUEDEN PERDER SU REGISTRO EN 2027.**

Ahora que el INE dio a conocer las asociaciones que cumplen con los requisitos iniciales para llegar a convertirse en partidos políticos nacionales, las cantidades de las prerrogativas para las organizaciones que tienen actualmente registro, se verán seriamente mermadas para el 2026. Ya existe un proyecto de presupuesto federal para ese año que contempla una medida de austeridad para los partidos.

Y en el 2027, en el que habrán de celebrarse las elecciones federales intermedias dentro del sexenio de la presidenta Claudia Sheinbaum, está en riesgo de perder su registro el PVEM, que sólo cuenta con los magros apoyos de los gobernadores de San Luis Potosí y de Quintana Roo.

Igual suerte pueden correr el PT que solo tiene el apoyo federal y Movimiento Ciudadano porque los gobernadores que tienen están en aprietos. Samuel García, de Nuevo León, está en la mira de la ASF y del Congreso local. Y el jalisciense Pablo Lemus está sufriendo para salir de la bronca económica que le heredó el ahora madrileño Enrique Alfaro.